

Bezuschussung der Führerscheine Kl. C bei den Feuerwehren

Ausschussmitglied Axel Meyer zu Drehle erkundigt sich nach den Regelungen für die Zuschussung der Führerscheine Klasse C für Feuerwehren. Seiner Ansicht nach müssen sich die Antragsteller schriftlich verpflichten, mind. 10 Jahre in der Feuerwehr zu bleiben. In einem aktuellen Fall bei der Feuerwehr Gehrde nimmt ein Antragsteller nicht regelmäßig am Dienst teil.

Die Verwaltung sagt eine Klärung zu.

b) Notfallversorgung im Landkreis

Ausschussmitglied Dennis Lindemann erkundigt sich nach den Aussagen des Landkreises zu den Ausfällen im Rettungsdienst. Wie in der letzten Sitzung berichtet, sollen sich gleichzeitig mehrere Notärzte der Krankenhäuser abmelden. Hierdurch kommt es zu Engpässen bei der Notfallversorgung.

Die Verwaltung sagt eine Überprüfung zu.